

CUIDAR LA CANTERA

Por F. Nadal Cribillers

Leíamos el otro día en «El País», que tan sólo ciento veinte jugadores de fútbol entre más de cuatrocientos que componen los equipos de la Primera División, se habían formado en los propios equipos a los que pertenecen. Menos de la cuarta parte del total de plantillas, y tan solo tres equipos ven su actual plantilla dominada por los de casa, a saber: Real Sociedad, Athletic Bilbao y Las Palmas. Del resto de equipos de Primera, la variedad en cuanto a procedencia es absoluta. Incluso un club catalán por esencia como el F. C. Barcelona posterga en segundo lugar la procedencia de sus plantillas y equipos filiales.

Ignoro la procedencia de la mayoría de jugadores del actual C. D. Granollers, es de suponer que la variedad también prolifera. Claro que el aspecto posiblemente varíe un tanto. Cuando un jugador destaca en un conjunto regional, rápidamente es absorbido por los avispados cazagoles o caza-figuras al servicio de grandes clubs. Si el muchacho sigue ascendiendo posiblemente varíe un club. Si el muchacho sigue ascendiendo en cuanto a valores cualitativos en eso de darle al cuero, es probable que la estancia en un club primate se prolongue, si sólo queda en promesa volverá a sus orígenes en pos de contratos más o menos atractivos en razón de su ya relativa valía. Ejemplos claros, los conoce cualquier aficionado.

Sin embargo el Granollers, siempre ha atendido su cantera. Años atrás salieron un buen plantel de los juveniles y primeros equipos locales en pos de olor y aplausos de multitudes. Ahí están los Ochoa, Ortuño, Rodri, García Pey, Barnils, Taulats, etc. Ultimamente quizás porque los grandes clubs han ampliado tentáculos, o porque no salen promesas tan halagüeñas, la «subida» viene resultando más escalonada y escasa.

No es cuestión de desanimar, y así lo demuestra el primer equipo local, desde los siete años y hasta los trece, cualquier muchacho puede dirigirse cada día y según nota recibida, al campo de la calle Gerona y solicitar jugar en cualquiera de los equipos de la veterana entidad. El admirado y veterano jugador Guirado, es quien lleva la coordinación de estos muchachos que cuanto menos si les gusta el fútbol, por falta de oportunidades no ha de ser, ni de dirección técnica y física tampoco. Así ciertamente en pocos años, el encabezamiento de estas líneas dará unos números menos fríos y más caseros a la hora de hacer balance de plantillas.

NOTICIARIO BALONCESTISTA

Con toda intensidad se está preparando la primera temporada, ante el debut en Liga Nacional.

Por lo pronto hay optimismo a todos los niveles. En lo que concierne a la operación 1.000 socios el éxito por el momento ha sorprendido a la misma empresa, ya que en la nueva modalidad, implantada este año de Socio Colaborador, se ha llegado a la cifra de 892, lo cual hace prever que al empezar los partidos se llegue fácilmente a los 1.000, y si a ellos añadimos los 347 de la pasada temporada, se podrá comprobar que la operación 1.000 socios ha sido ya ampliamente superada.

En el aspecto deportivo y sin complejos, pese a ser martes y 13, se presentó la plantilla blanca, con la novedad del fichaje del Rocky del pasado año del basket español, Juan Creus.

Un fichaje largo, agotador que ha llevado dos meses de gestiones y que al final se ha visto coronado por el éxito. También estaban las nuevas incorporaciones, Antonio Pruna y Miguel Ferrer, procedentes del Juventud de Badalona.

Cuando este número esté en sus manos, podría darse el caso de que Gregorio Estrada fuera ya jugador granollerense. Tam-

bién podría ser que no. Pero hoy domingo, cuando escribimos estas líneas, tenemos noticias de que las gestiones van por buen camino y que se confía se vean coronadas por el éxito, lo cual haría que la plantilla granollerense fuese realmente temible.

Aún colea el asunto López-Abril, que no está enterrado ni mucho menos. Aunque a este caso ya no se le ve un final tan rápido y feliz. Queda mucha tela por cortar y ya veremos en qué queda todo.

Esta temporada, la estructuración en niveles juveniles, juniors, provincial e infantiles, es total.

Ángel Palmi, ex-jugador granollerense y hoy gran técnico, es responsable, junto con el directivo Pedro Entrena, de todos estos equipos.

Los entrenadores serán: Paco Domingo en el equipo Provincial; Luis Valls, en juniors, y Ramón Esteve en juveniles. Los infantiles, como siempre, correrán a cargo de José Bach, y se espera con los acoplamientos realizados, el trabajo a realizar y la colaboración total de todos los estamentos del Club, que pronto se vean los resultados.

Suerte a todos, es lo que les deseamos

JAIME



Pl. Caidos, 22-23
Telf. 870 11 12

NAVES INDUSTRIALES, desde 9.000 ptas. m2. Con agua y luz.
LOCALES EN ALQUILERES, desde 75 m2. hasta 3000 m2.
DESPACHOS, en compra y alquiler. Epicentro población.
TERRENOS INDUSTRIALES y SOLARES URBANOS, de toda superficie.
PARCELAS, FINCAS, CHALETS. (C'an Duran, Belulla, Mil Pins)
PISOS, de dos, tres, cuatro, cinco y más habitaciones.

FUTBOL ALEVINES

U. D. CANOVELLAS, 5 - SANTA EULALIA, 1

Entretenido partido celebrado en el campo de la U.D. Canovellas, ganando los locales, por 5-1 al Santa Eulalia, demostrando los pequeños del Sr. Rafa una vez más encontrarse en un buen momento. Destaquemos, la labor de Ramos auténtico motor y autor de 3 goles, así como López, Pinto y Azor.

En resumen, buen partido y resultado que satisface a la afición, ya que hay en ellos la sabia de la cantera canovellense.

«RAFA»

PRE-JUVENILES

U. D. CANOVELLAS, 2 - U. D. CASTELLAR, 1

Hizo su presentación, en este partido, en esta tarde futbolística del sábado, ya que se jugaron TRES partidos, haciendo todos los equipos canovellenses su presentación, ya que a parte del pre-juvenil, haría lo mismo el infantil y el alevín. Con un equipo muy joven, ya que la mayoría eran procedentes del infantil de la pasada temporada. Jugándose un fútbol de mucha garra, aunque en el aspecto técnico, tendrá el entrenador que trabajar mucho. Los goles fueron marcados, por Santano, y un defensa en propia meta. El del Castellar lo marcaría Salmerón.

A las órdenes del Sr. Ramírez, perfecto. Los equipos formaron así:

CANOVELLAS: José; Pujadas, Juan Manuel, Rubio, Adrián, Pepito, Santano, Pérez, Santi, Josele, Corral, Bravo, Pérez II, Jordi, Manolo y Ramón.

CASTELLAR: Torres; Fortes, Marsal, Gamisans, Bono I, Cubillas, Del Valle, Colas, Ruiz, Salmerón, y González.

Ciscu y Rafel